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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

28 16  12 11 27   96.4％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 40 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時 ／国歌斉唱／奉仕の理想／四つのテスト 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（谷副会長） 

   

松浦会長が欠席ということで私が挨拶させていただきます。昨日新聞を読んでいますと興味深い記事があ

りましたのでお話いたします。今から 2年半後、2027年ごろにはとんでもないものが発明されると書かれて

いました。日経新聞の記事ですので読まれた方もいると思います。一万年前から人間は汎用技術を開発して

きました。植物を育て、動物を飼育することから始まり、電気を発明し自動車や飛行機、そしてコンピュー

ターを開発しバイオ技術、ナノ技術など 24種類の汎用技術を開発してきたそうです。そして人工知能 AIを

開発し、その AIが二年半もすると人間よりはるかに優れた知能となり、次々と新し技術を生み出し人間より

上の存在となると言われています。果たして本当に 2027年にどのような世界になっているのか興味深く感じ

ましたのでお話ししました。 

話は変わりますが長く休会されている田中義美会員について近況をお話しします。リンパ腫の病気になり

抗ガン剤が合わなくて体力が一時はかなり落ちてしまいましたが、体力も戻り別の治療法で入院することな

くだいぶ元気を取り戻しているようです。ゴルフコンペにも早く参加してほしいと言うと早く元気になって

顔を出しますと言っていました。 



幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 

・トレーに「ロータリーの友」6月号「ライト＆ライフ」を入れていますのでお持ち帰りください。 

・６月１日に財団事業として、うだつアリーナにてバスケット教室を開催しました。44人参加いただき盛況

で終われました。ご協力ありがとうございました。 

        

・例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の皆様はお残りください。 

委員会報告 

田村親睦担当 

「６月の本人誕生日は 15日私田村、配偶者の誕生祝いは 12日東谷会員、結婚記念日は 1日田野会員です。

おめでとうございます。」 

        

 

 

 

 



卓話 

伊良原会員 

        

 ゼネコンに私が入社した時の思い出話をしたいと思います。10年一昔と言いますので 60年前の話ですの

で六昔前の話になります。昭和 40年 75人の新入社員とともに入社しました。 

一週間の社内研修を終え三人の同期の新入社員とともに国道 41号線の工事に着任しました。岐阜の美濃、

飛騨の金山という飛騨の一番南に位置するところで、あまり知られていない場所ですが下呂温泉のすぐ隣り

町になり、現在は合併して一つの市となっています。まだ戦後 20年で国道 41号線は舗装されてなく砂利道

でした。その道路を片側一車線の道路に改良する工事をしていました。日本の経済力もまだまだのころ、狭

い道を改良していく工事が多く行われていました。 

この工事も私が入社する前の昭和 39年から始まっており、私が入った 40年からは直線工事から曲線工事

を施工していました。これには特殊な技術が必要で、私も勉強し必死でついていきました。毎日測量して、

擁壁を作るなど今思うと本当につらい仕事でしたが、充実した毎日でもありました。 

当時は事務所も宿舎もプレハブ作りで、そこで寝食を過ごしていました。3人の新入社員仲間で雑魚寝

し、今では考えられないような劣悪な環境でしたが 60年経ったいまでもはっきり覚えており、いい思い出と

なっています。 

夜は酒を飲んで麻雀ばかりしていましたが、今でも麻雀は上手くなっていません。今日もしたいと思って

いますが負けそうな気がします。 

スマイルボックスの発表 

伊良原会員「卓話を聞いていただきありがとうございました。」 

三好会員「1日のバスケット教室ご協力ありがとうございました。」 

田村会員「15日で 72歳になります。ありがとうございました。」 

次回例会 

 ６月１０日（火）１９時～ 

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


